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Продолжение (3) …

  

Предлагаем  Вам протокол заседания от 3 октября 2014 года.

  

3 октября 2014 года в канун главного мусульманского праздника Курбан-байрам в
местной мусульманской религиозной организации «махалля» № 2217 с. Тат Канадей
Кузнецкого района Пензенской области, относящейся к Региональному духовному
управлению мусульман Пензенской области при Центральном духовном управлении
мусульман России состоялось внеочередное выездное заседание президиума РДУМ ПО.

  

На повестку дня выдвигалось 2 вопроса: вопрос о последних приготовлениях к
празднику Курбан Байрам 2014, а также рассмотрение вопроса о незаконном 
проведении ряда заседаний в махалле №2217, состоявшихся  26 мая 2014 г. по
инициативе Хальметова Исмаила и 14 сентября 2014 года по инициативе Алиева 
Расима,  на которых решались вопросы смещения действующего имама  махалли № 2217
Султана хазрата Богданова.  

  

Мероприятие началось в 12:00 до пятничной молитвы со слов приветствий  и
поздравлений Имам-мухтасиба РДУМ Пензенской области, Имам-хатыба махалли №2217
с.Тат.Канадей Султан хазрат Богданова, а также Муфтия РДУМ Пензенской области
Адельши хазрат Юнкина.

  

На мероприятии также присутствовали Председатель РДУМ Пензенской области
Абубякяр хазрат  Юнкин, глава администрации Большетруевского сельсовета Ахтямов
Аббас, Председатель Общественного совета при РДУМ Пензенской области Абубекиров
Хамзя, Депутат местного самоуправления Большетруевского сельсовета  Яфасов
Рашид, Имам-хатыб махалли №1900 с.Тат Канадей Рамиль хазрат Байбулатов,
Представитель сельской общественности с.Тат.Канадей Назирова Анися,
Имам-мухтасиб РДУМ Пензенской области Равиль хазрат Кулахметов, Заместители
председателя РДУМ Пензенской области Расим хазрат Аюпов и Ильдар хазрат
Нигматулин, исполняющий обязанности муэдзина мечети Алиев Расим и другие.
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Имам-мухтасиб РДУМ Пензенской области Равиль хазрат Кулахметов: «Когда человек
начинает проявлять усердие от чистого сердца, Сатана мешает всякими путями не
выполнить свой долг, начинает наущать его. Султан хазрат взялся за святое дело,
построил мечеть, справлялся со своими обязанностями имама.  Пророк Мухаммад (с.а.в.)
в своем изречении сказал: «Каждый из сынов Адама склонен к совершению греха и
ошибки, но самыми лучшими из ошибающихся являются те, которые каются за свои
грехи». Если человек поскользнулся по неосторожности,  то его нужно поднять,
поддержать, а не втаптывать дальше в грязь. Это будет по-мусульмански, Аллах
прощает, а мы с вами порой даже за незначительную провинность не прощаем и держим
злобу, что же мы выше Аллаха?   Среди шайтанов есть и шайтаны «адами» - в
человеческом обличии, шайтаны из числа людей. Когда Султан хазрат поскользнулся,
один такой из Бестянки воспользовался таким удобным случаем и настроил вас против
него, а вы поддались его красивым словам и наущениям, кроме раздора в вашей среде
ему больше ни чего не нужно. Призываю вас одуматься, не поддаваться  козням. Вот
уважаемый человек – Адельша хазрат, его душа болит и ноет за вас и днем и ночью, вот
уже на протяжении трех десятков лет духовно окормляет Вас, а вы его и слушать не
хотите, все время перебиваете…»

  

Председатель РДУМ Пензенской области Абубякяр хазрат  Юнкин подвел итог всему
сказанному выступающими. «Повторяем для тех, кто еще не услышал, мы уже на
протяжении 30 с лишним лет во главе Адельша хазрата Юнкина являемся
представителями и оком Талгат хазрата Таджуддина, что касается бумаг, которые вы
нам преподносите, мы с такими бумагами встречаемся каждый день. Мы выслушали
мнения главы администрации, представителей депутатского корпуса, прихожан,
стариков, аксакалов. Можно объединить некоторые мнения воедино. Уместно мнение
Мансура Мязитова о покаянии Султан хазрата, который ошибался, но ошибался и Расим
Алиев, который говорит, что проводил какое-то заседание, на котором не было
большинства прихожан, даже его одной трети и тем более такие серьезные заседания
проводятся в присутствии представителей власти, а его, как стало ясно, никто не
соблаговолил даже позвать. Почему практически никто не знал о его поездке в Уфу,
которую он совершил тайно, не знали ни жители села, ни прихожане, ни глава
администрации. Если вы говорите, что поступили правильно, то зачем все скрывать и
обманывать людей. В 2009 году мы приехали к вам в деревню, здесь были вы - 
взрослые, старики, женщины, все были согласными и довольными Султан хазратом, как
имамом. Вы думаете, если бы глава села, власти Пензенской области не дали вам
разрешение, если бы мы не поспособствовали, вы все равно смогли бы в селе построить
мечеть, да никто бы не разрешил. Если дела в мечети поставить на самотек, то она рано
или поздно все равно  начнется беспредел. Государству не нужен хаос, пусть он даже
будет только в одном отдельно взятом селе. Стране нужна прямая линия, традиционный
путь. Ваш путь в данной ситуации не похож на доброжелательный путь, даже если
посмотреть, как некоторые из вас   нас сегодня  встретили и восприняли все как в
штыки, то все станет ясно.
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 Мы не согласны с решениями Верховного муфтия России Талгат хазрат Таджуддина о
смещении законного имам-хатыба махалли №2217 с.Тат.Канадей Султана Богданова,  о
назначении на эту должность Расима Алиева. Мы не согласны с очередными решениями
Верховного муфтията, который не согласовал и не выслушал мнение  нашего
регионального управления об открытии третьего прихода махалли № 11 в г. Кузнецке, о
назначении  имам-хатыба  этого прихода Касима Мясоутова. История повторяется в
одном и том же жанре, ничего нового.   Мы не были согласны в 2012 году решениями
Верховного муфтията о смещении законного имам-хатыба махалли №44 с.Ср.Елюзань 
Адельши хазрата, который служил ему верой и правдой 30 лет, о назначении на эту
должность Али Якупова. 

  

Расцениваем действия имама с.Бестянки Давыдова Исляма как прямое вмешательство в
дела Регионального управления и расшатывание  духовного пространства Пензенской
области.

  

Чтобы мечеть с.Тат. Канадей существовала и плодотворно функционировала,
предлагаю в ближайшее время устроить заседание президиума РДУМ и членов махалли
№ 2217, пригласить всех жителей села, чтобы больше уместилось, можно провести
собрание в клубе, обозначить в повестке дня 3 вопроса и за  них проголосовать:

  

1) Принять извинения Султан хазрата, так как его кандидатура в качестве имама была
предложена  Муфтием РДУМ ПО Адельшой хазратом Юнкиным, в свою очередь
Верховный муфтий утвердил его на эту должность;

  

2) Так как Муфтий Талгат хазрат Таджуддин ходатайствовал о назначении имамом
мечети № 2217  Расима Алиева, то руководство РДУМ в ближайшее время  рассмотрит
его кандидатуру, проэкзаменует его после прохождения ежегодных курсов КПК имамов
РДУМ;

  

3) Направлять каждую пятницу в мечеть № 2217 высококвалифицированных имамов
РДУМ для прочтения пятничных проповедей и прочтения пятничных молитв.
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Спасибо за внимание.
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